
 
Mots des étudiants de la 6

ème
 promotion de Beyrouth prononcé par Grace TAMER 

 

Monsieur le Recteur Révérend Père Daccache, chers Professeurs, chers Collègues, chers 

Parents, Amis, 

 

On se rappelle tous de la 1
ère

 journée de formation. On se sentait comme lors d’une journée 

de rentrée quand on avait 12 ans dans nos lycées. Mais cette fois les collègues avaient entre 

22 et  65 ans. La plupart avaient déjà entamé leur vie professionnelle. La totalité était poussée 

par une ambition pour aller plus loin, et par un désir commun pour établir une nouvelle 

culture de communication non-violente. 

 

Le défi académique est atteint; [Mme. Johanna on aimerait avouer qu’on a réussi beaucoup 

plus]; cette formation nous a apporté du changement  personnel, au niveau de la pensée, de 

notre comportement et de notre attitude comme elle  nous a fourni des atouts importants pour 

notre vie professionnelle.  

 

Sur le plan pratique, on a tous des  difficultés à surmonter : 

 

- Contribuer à un nouveau mode de communication et de résolution de conflits, 

- Arracher au législateur un cadre juridique adéquat afin de fournir à la société libanaise 

une alternative à la résolution des conflits, digne des pays développés.     

 

Notre promesse est de rester toujours unis pour œuvrer pour la paix avec soi-même, avec les 

autres, avec le monde; pour développer une nouvelle vision de  l’être humain  et de sa 

participation à la construction d’une culture de paix.  

 

Nous remercions toutes les personnes qui se sont rendues disponibles au cours de notre 

cursus;  on pense en particulier à Mme Johanna Hawari. Merci également à l’ensemble du 

corps professionnel: des hommes et des femmes dont l’ambition est de servir et de nourrir la 

nôtre.     

Merci. 


